



Neu: Musikkapelle Alpenbeat aus Wildenwart

Beitrag

Aus den Reihen der Wildenwarter Blaskapelle hat sich eine neue 6-Mann-Kapelle zusammengetan. Die Gruppe "Alpenbeat" bietet Oberkrainer- und Alpenländische Musik ebenso wie moderne Rhythmen. Unsere Aufnahme zeigt (hinten von links) Franz Fischer, Peter Aicher, Sebastian Thaurer, Christian Singhartinger sowie (vorne von links) Franz Heisinger und Markus Kalal.

Kontaktmöglichkeit für Interessierte: paicher@gmx.de

Weitere Informationen: www.alpenbeat.de/ueber-uns/

Foto: Peter Aicher



Kategorie

1. Kultur



Schlagworte

1. Alpenbeat
2. Atzing-Wildenwart
3. Bayern
4. Chiemgau
5. Frasdorf
6. München-Oberbayern
7. Prien am Chiemsee